

El puerto se vistió de gala en el 146 aniversario del Día de las Glorias Navales

Harto colorido, cientos de vecinos que iban a ver desfilan a los suyos en la comuna de Coquimbo. Como de costumbre hubo emoción que se rodeaba de ese espíritu cívico militar con el bombo y las trompetas de fondo. Orgullo al máximo, daban ganas de saltar al abordaje...

La icónica plaza Vicuña Mackenna se llenó de color, tradición y patriotismo el día de ayer 21 de mayo con el fin de conmemorar el 146.º aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa para recordar a los caídos en combate que a pesar del paso del tiempo no se olvidan, en el marco del Día de las Glorias Navales, cientos de familias asistieron al sector del Barrio

Inglés para presenciar el tradicional acto.

La comuna portuaria vivió una emotiva jornada con un desfile cívico-militar que reunió a autoridades regionales, comunales como el Gobernador Regional de Coquimbo Cristóbal Juliá, el Delegado Presidencial Galo Luna, el Alcalde de Coquimbo Ali Manouchehri y otras autoridades tanto del Ejérci-



to de Chile como Carabineros, PDI y la Armada.

Además de eso se contó con la participación de numerosas instituciones entre las que destacaron Bomberos y diversos colegios que se quisieron hacer partícipe



Fecha: 22-05-2025
Medio: Diario la Región
Supl. : Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: El puerto se vistió de gala en el 146 aniversario del Día de las Glorias Navales

Pág. : 11
Cm2: 540,6
VPE: \$ 762.307

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

de este evento así como clubes de cueca que deslumbraron a los asistentes con piezas de nuestro baile nacional.

Durante el acto, se rindió homenaje a los héroes navales y se reconoció el compromiso de las fuerzas de presentación de la Armada, el Ejército y Carabineros. Con el fin de reafirmar el sentido de unidad y memoria histórica que caracteriza esta importante fecha para el país.

El Arzobispo de La Serena, Mons. René Rebolledo Salinas, envió sus saludos a todas las facciones del ejército chileno «para construir una patria solidaria donde reine la unidad, la libertad y la fraternidad».

El Contraalmirante y director de Seguridad y Operaciones Marítimas Sigfrido Ramírez, destacó la relevancia de este aniversario, reafir-

mando el compromiso de la Armada de Chile con la defensa del mar. «La celebración de las Glorias Navales y el Combate Naval de Iquique y sus héroes son tradiciones que están insertas en la comunidad de Coquimbo.

En representación de la comunidad, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri agradeció el buen recibiendo del público en estas instancias. «Estamos muy contentos de la gran participación de los vecinos y vecinas, es lindo ver a tanta gente disfrutar de este acto. Le mando un abrazo gigantesco a la comunidad, como a la gente de la Armada en este 21 de mayo tan relevante que nos hace reconocer el patriotismo, la valentía, de los integrantes de aquella época y por supuesto del trabajo que se viene realizando a lo largo de los años».

